

IV. Nachtrag zum Gesetz über die Universität St.Gallen

Antrag vom 24. November 2014

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecherin: Bucher-St.Margrethen)

Antrag: Rückweisung.

Begründung:

Die Botschaft zu dieser wichtigen Vorlage (bildungspolitische Weichenstellung!) ist sehr knapp gehalten. Eine breite Auslegeordnung und die Darstellung der Ausgangslage fehlen. Ebenfalls vermissen wir den Vergleich mit anderen Universitäten und deren Erfahrungen sowie die Aufzeichnung von allfälligen Alternativen. Der Regierung wird in vielen teils zentralen Punkten (z.B. Eigenkapital, Rechnungslegung) ein Verordnungsrecht eingeräumt. In welche Richtung diese Regelungen gehen sollen, ist in der Botschaft nicht aufgezeigt.

Die Regierung soll dem Kantonsrat zur Umsetzung der Autonomie der HSG eine ordentliche Vorlage mit den nötigen Grundlagen und umfassenden Informationen sowie Vergleichen zukommen lassen. Bis dahin hat die HSG die beschlossenen Sparvorgaben anderweitig umzusetzen.